

Falleció en Cuba general de división Luis Alberto Rodríguez López-Calleja



Foto tomada de Cubadebate

La Habana, 1 jul (RHC) El general de división Luis Alberto Rodríguez López-Calleja falleció en las primeras horas de la mañana de este viernes, en Cuba, informó una nota oficial.

El deceso del presidente ejecutivo del Grupo de Administración Empresarial de las Fuerzas Armadas Revolucionarias se produjo como resultado de un paro cardiorrespiratorio.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular, atesora una brillante hoja de servicios a la Patria y a la Revolución Cubana, apuntó el comunicado. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292283-fallecio-en-cuba-general-de-division-luis-alberto-rodriguez-lopez-calleja>



Radio Habana Cuba